

Erfahrungsbericht mit Mohnblütenöl

Name: H
Alter: 3

Vorname: A
Geschlecht: w

Symptombeschreibungen:

Ärztl. Diagnose: starke Konjunktivitis

Vermutliche Ursachen: Erkältung und Zugluft

Ausprägung des Symptoms: () leicht, () stark, (x) sehr stark

Dauer des Problems: 1 Woche

bisherige Behandlungsmethoden/Erfolg: Augentropfen von Wala, später Antibiotika Tropfen

Mohnblütenöl-Anwendung seit:

Behandlungsart: () nur mit Mohnblütenöl (x) zusammen mit folgenden
Mitteln/Methoden:

Lichtglobuli

Dosierung: () Einreibung (3) Tropfen pro Tag () pro Woche
() Auflage () Tage/Nächte

Anwendungsdauer: (4) Tage () Wochen (x) täglich,
regelmäßig

Positive **organische** Wirkungen/Veränderungen:

Wir haben unserer Tochter das Mohnblütenöl direkt ins Auge geträufelt und wir konnten dabei zusehen wie das Auge immer besser wurde.

Positive **seel.-stimmungsmäßige** Wirkungen:

Negative Nebenwirkungen: (x) keine folgende:

Zufriedenheit mit Mohnblütenöl-Wirkungen: (x) sehr gut, () gut, () befriedigend; () unbefriedigend

Ärztl. Wirkkontrolle: () nein; () ja: ärztl. Nachkontroll-Befund: